

Le laboratoire d'Halloween à la maison Milon



Une journée insolite pour fêter Halloween.

Les pratiques magiques et la sorcellerie, précurseurs d'une technique empirique puis d'une pensée scientifique, ce n'est pas étonnant que l'espace de

Prototypage et d'Innovation Numérique DeltaLab qui a son siège à la maison Milon du quartier du Vialle ait organisé mercredi 31 octobre de 16 à 22 heures des portes

ouvertes. Des animations gratuites à l'occasion d'Halloween étaient propices aux sorcières et aux pratiques mystérieuses. Ainsi les jeunes souvent accompagnés

de leurs parents, ont pu, non seulement, savourer des confiseries et une soupe de courge, apprécier l'inventivité des décorations mais aussi découvrir le laboratoi-

re de fabrication et voir fonctionner des machines comme cette imprimante 3D à apport de matière en train de fabriquer un vampire tout rouge.

